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REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES 
 
 

REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES
sobre ações da Prefeitura para aumentar
a segurança da população em função do
aumento de homicídios e roubos no
município. AUTOR: Vereador Ricardo
Alvarez (PSOL)
 
Conforme inciso XVII do Art. 58 da Lei
Orgânica do Município
 

 
Senhor Presidente 

 
 

CONSIDERANDO reportagem publicada no portal Repórter Diário[1], intitulada “ABC tem
alta de 30% nos homicídios, estabilidade em roubos e queda nos furtos”
 
CONSIDERANDO que a referida reportagem aponta que: “Santo André também teve quatro
mortos em janeiro e dois mortos no mesmo período do ano passado, ou seja, dobrou o
número de mortes.”
 
CONSIDERANDO que o quadro apresentado na reportagem aponta que houve aumento de
24,37% nos roubos ocorridos no município;
 
CONSIDERANDO que a segurança é um dos principais anseios da população andreense;
 
CONSIDERANDO que as ações de segurança pública são de responsabilidade do Poder
Executivo Estadual, mas que essas precisam estar vinculadas às ações do Poder Executivo
Municipal.
 
CONSIDERANDO que há medidas de aumento de segurança que são de responsabilidade
do Poder Executivo Municipal, tais como iluminação de vias, fornecimento de transporte
público em quantidade adequada e a atuação da Guarda Civil Municipal;
 
 
 
REQUEIRO as seguintes informações:
 

Quais são as medidas específicas que a prefeitura de Santo André planeja implementar
para aumentar a segurança pública na cidade?
Como a prefeitura pretende envolver a comunidade local na elaboração e execução
dessas medidas de segurança?
Existe um cronograma definido para a implementação dessas ações, e quais serão as
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primeiras áreas ou bairros beneficiados?
Quais recursos orçamentários estão sendo destinados para as novas medidas de
segurança, e como a prefeitura garantirá a transparência na aplicação desses recursos?
Existe algum tipo de programa em andamento desenvolvido em conjunto com a
Secretaria de Segurança Pública do Estado?
Há alguma medida sendo tomada em função do aumento do índice de homicídios no
município? E com relação aos roubos?

 
 
[1] https://www.reporterdiario.com.br/noticia/3592393/
 
 
 1) Gilvan Ferreira de Souza Junior - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 18 de março de 2025.

 
 
 

Ver. Ricardo Alvarez 
VEREADOR 
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